

Wujud Rasa Syukur di HUT Polairud ke 73, Dirpolairud Berikan sejumlah Reward bagi Anggota dan Keluarga Yang Prestasi

Syafruddin Adi - NTB.SELARASNEWS.COM

Dec 4, 2023 - 09:54



Saat penyerahan reward kepada keluarga besar Polairud Polda NTB yang berprestasi, (01/12/2023)

Mataram NTB - Banyak rangkaian kegiatan yang diselenggarakan Direktorat Polairud (Dit. Polairud) Polda NTB dalam rangka menyambut HUT Polairud ke 73 tahun 2023 melalui berbagai kegiatan sosial sebagai wujud rasa syukur atas keberadaan Polairud hingga usia ke 73 ini.

Kontribusi Dit Polairud Polda NTB khususnya telah banyak membantu dan berkontribusi untuk Daerah, Negara dan masyarakat NTB selama ini. Ini dibuktikan dengan beberapa kali berhasil mengungkap dan menggagalkan tindak pidana di perairan NTB salah satunya ilegal fishing serta berhasil menciptakan Harkamtibmas di seluruh wilayah perairan dan udara di wilayah NTB.

Diwawancarai usai acara syukuran HUT Polairud ke-73 tahun 2023 yang menjadi acara puncak di Ballroom Hotel Aruna Senggigi Lombok, Direktur

Polairud Polda NTB Kombes Pol. Kobul S. Ritonga S.IK., mengatakan rasa syukurnya atas suksesnya seluruh rangkaian kegiatan menyambut HUT Polairud ke-73 tahun 2023 yang dilaksanakan Dit. Polairud Polda NTB.

“Alhamdulillah acara syukuran ini menjadi penutup dari seluruh rangkaian kegiatan memperingati HUT Polairud ke-73 yang diselenggarakan Dit Polairud Polda NTB. Seluruh rangkaian hingga acara syukuran ini berlangsung dengan lancar. Ini semua tentu berkat Doa dan dukungan semua pihak termasuk masyarakat NTB,”ungkap Pria yang kerap disapa Kobul ini usai Syukuran berlangsung di Hotel Aruna Senggigi Lombok, Jum'at (01/12/2023).

Dijelaskannya bahwa berbagai kegiatan sosial telah dilakukan dalam rangka HUT Polairud ke-73, diantaranya bakti sosial dengan melakukan pembersihan pantai serentak oleh jajaran Polairud Polda NTB, penanaman pohon Mangrove untuk menjaga ekosistem laut, serta bakti kesehatan dengan melaksanakan Donor Darah bekerjasama dengan PMI NTB.

Selain itu sebagai wujud syukur dan terimakasih kepada para pejuang Polairud yang terdahulu yang telah purnawirawan, Dit Polairud Polda NTB melaksanakan anjungsana, dan tabur bunga di pantai bagi para anggota Polairud yang telah gugur dalam menjalankan tugasnya sebagai Polairud.

Tidak hanya itu, momen HUT ke 73 ini tambah semakin meriah dengan memberikan apresiasi berupa reward atau penghargaan baik kepada prajurit Dit Polairud Polda NTB dan jajaran, maupun kepada isteri dan anak-anaknya yang telah berhasil menunjukkan prestasinya.

“Jadi disamping penghargaan kepada anggota yang telah menjalankan tugasnya dengan baik, rasa syukur ini kami luapkan pula kepada keluarga anggota terutama kepada isteri dan anaknya yang berhasil menunjukkan prestasinya dalam berbagai bidang. Ada yang prestasi di sekolah, prestasi di bidang agama dengan pandai mengaji dan menghafal Al-Qur'an, prestasi dibidang olahraga serta prestasi bidang-bidang lainnya. Semua kami berikan reward sebagai bentuk rasa syukur,”ungkapnya.

Pada kesempatan wawancara terakhirnya, Pria Pamen Polri ini mengatakan harapannya semoga kedepan Dit Polairud Polda NTB semakin mampu menunjukkan keberadaannya untuk masyarakat, dapat mengantar Polairud Polda NTB semakin maju, serta dapat meningkatkan Keamanan yang dirasakan masyarakat perairan di seluruh wilayah NTB.(Adb)